

Destacan medalla de plata de arqueros cubanos en Sudamericano



Arqueros cubanos

La Habana, 28 mar (PL).- La Federación Cubana de Tiro con Arco destacó la medalla de plata ganada por la representación de la isla caribeña en la modalidad por equipos durante el Campeonato Sudamericano de Maricá 2024, en Brasil.

«Excelente actuación previa al torneo clasificatorio a los juegos olímpicos a efectuarse el próximo mes en Medellín, Colombia. Muchas felicidades muchachos! Ahora a “fajarse” en la ronda olímpica individual», publicó la entidad de su perfil de Facebook.

Según el semanario Jit, los cubanos Hugo Franco, Juan José Santiesteban y Javier Vega iniciaron la ronda de matches en el arco recurvo con triunfo de cinco puntos a uno sobre Colombia, para colocarse a las puertas de la final en un certamen al que asisten en calidad de invitados.

Los cafeteros dependieron de Santiago Arcila, Daniel Betancur y Jorge Enríquez, quienes solo pudieron ganar una unidad ante los discípulos de Reiter Téllez, al igualar el último set del partido.

Por la otra ruta del organigrama, los brasileños doblegaron 6-0 a los chilenos, liderados por Marcus D´Almeida, número uno del escalafón universal. Luego repitieron la barrida sobre los cubanos, con cerradas puntuaciones de 57-56, 56-51 y 56-54, para conquistar el título.

Mañana en el evento individual, Franco, sexto en la doble vuelta a 70 metros, enfrentará al panameño Francisco Osorio en busca de un puesto en octavos de final.

Por su parte, Santiesteban se medirá al brasileño Gustavo Paulino Dos Santos y Vega al chileno Ricardo Soto, en series que parecen asequibles para los de la mayor de las Antillas.

En la siguiente fase, los cubanos tendrán rivales bien complicados sobre todo Vega, a quien tocaría enfrentar a D´Almeida. Ambos se vieron las caras en los XIX Juegos Panamericanos de Santiago 2023, cuando el triunfo quedó en manos cubanas.

De avanzar, Franco tendrá como segundo oponente al ganador del cruce entre el anfitrión Mathus Gomes y el chileno Tomás Peña, y Santiesteban pudiera tensar su arco en esa instancia ante el colombiano Arcila, segundo en la ronda de ordenamiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/350779-destacan-medalla-de-plata-de-arqueros-cubanos-en-sudamericano>



Radio Habana Cuba